
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE  

DU Vendredi 31 JANVIER 2014 

La séance est ouverte à 19 h 30. 

PRESENTS : 

Antoine PESE 

Christophe ROGER 

Jean-François SCHICQ 

Tonio NUNEZ 

Yves SERVEAUX 

Thierry EVRARD 

Guy MICO 

Cathy  

Franck 

Philippe JEANNEL 

Claude GUIARD 

Bérengère LOUET 

Jean-François DORELLE 

Jean-François DENIZOT correspondant L’Est Éclair. 

 

Excusée : 

Marie-line DAMAIN 

Mme SCHWEITZER  (adjointe au maire services des sports) 

 

 

1) BILAN MORAL : 

Le club est né début juin 2013 avec, au départ 4 adhérents. 

A ce jour l’effectif est de 16. Le bilan est positif, seul petit « souci », nous n’avons pas de 

vestiaire pour l’instant, mais nous allons peut-être obtenir une solution  (« cohabitation » avec la 

section  badminton de St André). 

En juillet 2013 : marche sur les chemins de St Jacques de Compostelle (Claude et Jean-François). 

Les courses réalisées : dans l’Yonne (montée de la Fourchotte) et dans l’Aube (course de 

l’escargot, St Mesmin). Également au programme : une sortie nocturne à Sommeval suivie d’un 

petit vin chaud amélioré, soirée bien appréciée de chacun !!!! 

L’ambiance du club se veut conviviale : anniversaires, beaujolais nouveau, galette, repas… 

Il est prévu en général une sortie marche par mois ; actuellement pour la période de chasse, 

c’est  la trêve ; la reprise s’effectuera en mars. 

Un appel est lancé pour une personne qui  voudrait encadrer de la marche nordique. 

Des sorties en commun avec le club de Bar sur Seine et celui de Nogent sont prévues ; ceci est à 

encourager afin de mieux se connaître et échanger entre sportifs. 

 

 

 



2) SITE INTERNET : 

Un grand merci à Antoine pour le travail de qualité qu’il a accompli. Le site existe et ne demande 

qu’à être alimenté. Antoine a également réalisé des cartes d’adhérents. C’est notre « PRO » de 

l’informatique !  

Ne pas hésiter à lui envoyer des photos, des idées, des articles, des commentaires. 

 

3) RECHERCHE DE SPONSOR : 

Antoine a trouvé pour le club un sponsor qui nous attribue 500 €. Cette somme sera réservée 

pour l’achat de maillots. Présentation de 2 modèles, 1 de chez LAFITTE à 37 € et 1 par 

l’intermédiaire d’un adhérent  à 23 €. Vote à l’unanimité pour ce dernier. Reste à définir la 

couleur du maillot et le flocage sur celui-ci. 

Il est proposé également un coupe-vent et un short, pour l’instant aucune décision n’a été prise. 

Toute personne ayant une idée ou connaissance de partenariat-sponsor peut bien sûr nous en 

parler… 

 

4) RAPPORT FINANCIER : 

Distribution est faite à chaque membre du tableau de trésorerie, du compte de résultat et du 

budget prévisionnel 2014. 

Le trésorier fait un résumé de la situation et indique un résultat positif de 418,69 €. 

Notre demande de subvention à la ville de St André est en attente : la commission s’est réunie 

mardi 28 janvier.  

 

5) CALENDRIER DES COURSES : 

Voir prévision de celles-ci sur la liste en annexe. 

 

6) QUESTIONS DIVERSES : 

Un grand merci à Jean-François, journaliste,  pour sa présence, sa gentillesse et ses conseils…. 

- Proposition d’un week-end courant juin marche en montagne, 

- Proposition de sortie-rando 12 jours dans les Alpes courant juillet, 

- Une sortie sera organisée le 22 février avec le club de Bar sur Seine (40 à 50 kms). 

 

Nous avons tous une pensée émue pour notre ami CHRISTIAN qui nous a quittés cette semaine… 

 

 

Le Président tient à remercier les membres du club pour leur présence à l’Assemblée Générale,  

mais également pour leur assiduité aux entraînements et courses tout au long de l’année. Merci de 

faire vivre le club dans le respect des valeurs sportives et dans un climat de convivialité… 

Merci également aux membres du bureau. 

 

 

 

Séance levée à 20 h20. 

 


